

2020

CHAPTER 15

CHAPITRE 15

**An Act to Amend the
Safer Communities and Neighbourhoods Act**

**Loi modifiant la
Loi visant à accroître la sécurité
des communautés et des voisinages**

Assented to June 18, 2020

Sanctionnée le 18 juin 2020

Her Majesty, by and with the advice and consent of the Legislative Assembly of New Brunswick, enacts as follows:

Sa Majesté, sur l'avis et avec le consentement de l'Assemblée législative du Nouveau-Brunswick, édicte :

1 *Subsection 1(1) of the Safer Communities and Neighbourhoods Act, chapter S-0.5 of the Acts of New Brunswick, 2009, is amended in the definition “specified use” by adding after paragraph (c) the following:*

1 *Le paragraphe 1(1) de la Loi visant à accroître la sécurité des communautés et des voisinages, chapitre S-0.5 des Lois du Nouveau-Brunswick de 2009, est modifié à la définition de « fins déterminées » par l'adjonction de ce qui suit après l'alinéa c) :*

(c.1) the possession, consumption, purchase, sale, distribution, cultivation, storage or production of cannabis, as the term “cannabis” is defined in the *Cannabis Act* (Canada), in contravention of that Act or the *Cannabis Control Act*,

c.1) la possession, la consommation, l'achat, la vente, la distribution, la culture, l'entreposage ou la production de cannabis, selon la définition que donne du terme « cannabis » la *Loi sur la cannabis* (Canada), en violation de cette loi ou de la *Loi sur la réglementation du cannabis*;

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK

All rights reserved/Tous droits réservés